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Áries 21/03 a 20/04
Ariano, você pode aproveitar as energias desta semana
de lua crescente deixando um espaço nos seus dias tam-
bém para a introspecção. Será importante olhar para as
suas questões internas.

Touro 21/04 a 20/05
Boa semana para se reunir com os seus amigos, taurino.
Tire um momento para estar entre aqueles que te querem
bem para renovar as energias.

Gêmeos 21/05 a 20/06
As suas metas e projetos profissionais podem ganhar um
gás nessa semana, geminiano. Boa hora para canalizar
toda a sua energia extra no trabalho.

Câncer 21/06 a 21/07
Cancerianos podem ter alguma novidade sobre proces-
sos na justiça e também sobre estudos. Pode ser um bom
período para aprofundar questões religiosas também.

Leão 22/07 a 22/08
Leoninos podem estar às voltas com questões internas
desafiadoras, mas é também uma oportunidade de resol-
ver essas demandas. Busque ajuda se sentir que precisa.

Virgem 23/08 a 22/09
Seus relacionamentos são o foco dessa semana,
virginiano. Pode usar essa energia extra para solucionar
conflitos nas parcerias, sejam elas de trabalho ou amoro-
sas.

Libra 23/09 a 22/10
Librianos precisam cuidar mais da saúde e dos hábitos
da rotina. Vale a pena rever o seu dia-a-dia incorporan-
do soluções mais saudáveis e se livrando do que não con-
tribui.

Escorpião 23/10 a 21/11
Boa semana para cuidar mais de si e de suas vontades,
escorpiano. Fazer mais daquilo que te deixa bem, focar
nos seus hobbies e até no esporte favorito, sem cobran-
ças.

Sagitário 22/11 a 21/12
Sagitarianos têm essa semana voltada para o lar e a famí-
lia. Você pode aproveitar essa fase para cuidar mais da
sua casa e até reunir os amigos mais chegados no confor-
to do lar.

Capricórnio 22/12 a 20/01
Comunicação é a pauta da semana para você
capricorniano. Pode aproveitar essa energia para focar
mais nos estudos e para ter as conversas necessárias,
apenas cuidando para não exagerar no tom.

Aquário 21/01 a 19/02
Atenção extra nas finanças essa semana, aquariano. Você
tende a querer gastar mais com o que te dá prazer, mas é
preciso não se deixar levar demais pela emoção na hora
das compras.

Peixes 20/02 a 20/03
A lua cresce no seu signo, pisciano, onde também estão
seus dois regentes. Semana boa para olhar para si, cui-
dar do corpo e da mente e fazer mais do que te faz bem.

Prof. Rogério Piru pede reforma
da Rodoviária de Conchal

Indicação foi lida na última sessão da Câmara e encaminhada
à Prefeitura Municipal

A Rodoviária Luiz Fadel precisa de melhorias na sua estru
tura e essa demanda ganhou reforços na Câmara Munici-

pal. O vereador Prof. Rogério Piru pediu, esta semana, que a
Prefeitura reforme o prédio para garantir mais conforto e segu-
rança à população. A indicação foi lida na última sessão da Câ-
mara e encaminhada para apreciação do Executivo Municipal.
Na solicitação, ele reforça que o local, que tem ônibus para
cidades como Araras, Mogi Mirim, Mogi Guaçu, Martinho Pra-
do, Tujuguaba, Engenheiro Coelho, Campinas e São Paulo, pre-
cisa de manutenção completa.
"A rodoviária é um local bastante frequentado pela popu-
lação que trabalha ou estuda nas cidades vizinhas, e tam-

bém por quem aproveita seu tempo de lazer para viajar.
Peço que a Prefeitura estude com carinho esse pedido, que
visa trazer melhores condições para as pessoas que utili-
zam ônibus intermunicipais, além de mais segurança no
local", completa.
Um dos vereadores mais atuantes na Câmara de Conchal,
Rogério trabalha em várias áreas, como saúde, educação, es-
porte, emprego, inclusão social e infraestrutura, para trazer
melhorias para a população. Para entrar em contato com Ro-
gério Piru, acesse: facebook.com/profrogeriopiru e
@profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Professor Rogério Piru

Câmara de Estiva Gerbi vota
a LOA na terça-feira próxima

Na próxima terça-feira (06), na 41ª Sessão Ordinária, a Câ
mara de Vereadores de Estiva Gerbi votará a LOA (Lei

Orçamentária Anual). Este orçamento é o qual será utilizado
pelo Poder Executivo no próximo ano.
Na segunda-feira do dia 28 foi realizada na Câmara a audiên-
cia pública, onde foi mostrado onde serão usados os valores
por cada setor do poder executivo.
A 41ª Sessão Ordinária irá acontecer às 19 horas, lembrando
que nesta sessão será apenas votada a LOA e não terão outros
projetos em Pauta.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Esse é o caminho para quem
almeja levantar a taça do

Campeonato de Futsal de Estiva
Gerbi 2022 "COPA MÁRCIO DE

LIMA RIBEIRO"
Após cinco rodadas da pri-
meira fase, as oito equipes
classificadas entraram no
mata-mata. Daqui em dian-
te, quem perder está fora e
já teve mais duas equipes
eliminadas. No primeiro jogo,
o Vira Copos venceu pelo
placar de 4 x 2 e eliminou o
Primu's. Já o Mercenários se
recuperou após estar atrás
no placar e venceu o jogo por
5x4 eliminando o Red Bull.
Viracopos e Mercenários já
estão garantidos na semi-fi-
nal. O jogo será realizado no
dia 09/12.
Ainda restam dois confron-
tos pelas quartas de final de-
finindo a outra semi-final.
Hoje (02) o Anhumas en-
frenta o  União Black às
19h45min e o Sampiakos en-
frenta o Meninos da Vila às
20h45min.
Assessoria de Comunica-
ção da Prefeitura de
Estiva Gerbi
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Vereadora Chica vai renunciar temporariamente

sua profissão de advogada para fazer parte da futura

Mesa Diretora da Câmara Municipal de Conchal

A advogada e vereadora Lúcia Andrea So
ares Braglin Rodrigues (PDT), a conhe-

cida Chica, ficou "entre a cruz e a espada"

porque seu nome faz parte da composição da
chapa que vai concorrer a Mesa Diretora da
Câmara Municipal de Conchal, eleição essa
que acontecerá na última sessão ordinária do
mês, dia 19 próximo. O presidente da chapa é
o vereador Airton Correa da Costa (DEM), o
popular Ito.
De acordo com o líder da oposição, vereador
Marquinho Gato Bill (PSD), não haverá chapa
concorrente porque a chapa apresentada pela
situação tem seis votos garantidos. "Nós não
vamos criar uma chapa para concorrer
porque eles já têm os seis votos", afirmou.
Por conta da chapa conter três advogados, além
da Chica ainda ter o Arlei Cavalheiro Junior
(Podemos) e Geny Sampaio (PSDB), e segun-
do o Regimento Interno só pode ter no máxi-

mo dois, então ela foi a escolhida para renun-
ciar temporariamente a profissão, congelando
sua função como advogada pelo período de dois
anos.
"Caso minha chapa seja eleita vou renun-
ciar sim. Tenho sonhos políticos, como tam-
bém tenho sonhos profissionais", argumen-
tou Chica ao Polêmica.
Tudo leva a crer que o próximo presidente da
Câmara de Vereadores de Conchal seja o Ito,
ex-adversário político do atual prefeito, ex-
Vermelho, hoje Amarelo; ele que também já
foi braço direito do ex-prefeito Valdeci Lou-
renço (DEM) e hoje é um dos principais par-
ceiros do prefeito Vando da Capelinha (PSDB).
Uma trajetória política bastante nebulosa, bem
parecida com a do seu amigo Vando, que tam-
bém era Vermelho e também foi parceiro do
ex-prefeito Valdeci.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Engenheiro Coelho

recebe prêmio pelo trabalho

no desenvolvimento rural

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Co
elho recebeu um prêmio em dinheiro, no

valor de R$ 25 mil pelo trabalho realizado no
desenvolvimento rural, através do Ranking

Paulista. O prêmio foi entregue na quarta-feira
(30), em cerimônia realizada no Palácio dos
Bandeirantes, em São Paulo. Representando
o prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de Miranda,
estava o Diretor de Agricultura, Valdir Ferreira
dos Reis (Valdir da Estufa) e a Engenheira
Agrônoma, Margarida Paes.
O Ranking Paulista é um programa para pro-
mover o desenvolvimento rural sustentável no
Estado de São Paulo estimulando as prefeitu-
ras a implementar e desenvolver agendas es-
tratégicas estaduais a fim de fortalecer a ges-
tão rural local e melhorar produtividade e
sustentabilidade do agronegócio paulista. Além
disso, orientar os municípios no atendimento
às diretrizes do Programa do Governo Estadu-
al Cidadania no Campo visando o desenvolvi-
mento rural sustentável através da parceria
entre os entes governamentais.
Neste ano, o programa completou a sua 4ª

edição, e incentiva, por meio de mecanismos
técnicos, o desenvolvimento e a implantação
de políticas públicas relacionadas ao setor
agropecuário, sendo executado pela Secreta-
ria de Agricultura do Estado de São Paulo
(SAA) em parceria com as prefeituras que
aderirem ao Sistema.
As prefeituras que aderiram o Sistema Esta-
dual de Desenvolvimento Rural Sustentável -
SEDRUS concordaram e ficaram em confor-
midade com os objetivos da SAA, reconhe-
cendo a importância do agro e das necessida-
des de investir em ações para melhorar as con-
dições de vida das pessoas na área rural.
Desde o início da atual gestão o desenvolvi-
mento rural tem tido um lugar de destaque. As
estradas rurais estão em constante manuten-
ção, além da reconstrução de pontes e da se-
gurança reforçada pela Guarda Municipal. O
município também recebeu máquinas e
implementos, que estão sendo utilizados pelos
produtores rurais da cidade.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Estiva Gerbi:

Uso de máscaras volta a ser

obrigatório nos espaços de

acesso público

A medida adotada pelo governo estadual
segue orientações do Conselho Gestor

da Secretaria Estadual de Ciência, Pesquisa
e Desenvolvimento em Saúde, e ocorre após
análises criteriosas.
Nas últimas semanas o Estado de São Paulo
tem apresentado aumento na transmissão do
vírus Sars-Cov-2, que se refletem principal-
mente nos indicadores de internações em lei-
tos de enfermaria e UTI.
A orientação se estende para todos os mu-
nicípios do Estado.
É fundamental que a população esteja com
o ciclo vacinal completo para assegurar mai-
or proteção contra o coronavírus, por isso,
se você ainda não garantiu sua a proteção
procure uma unidade de saúde.
Esquema primário

6 meses a 2 anos e 11 meses com
comorbidades - Pfizer
Crianças de 3 e 4 anos: coronavac (28 dias
de intervalo)
5 anos: Pfizer (8 semanas após a 1ª dose)
6 a 11 anos: Coronavac (28 dias) e Pfizer (8
semanas)
Reforço vacinal

3ª dose: +12 anos (intervalo de 4 meses após
a 2ª)
4ª dose: +18 anos (intervalo de 4 meses após
a 3ª)
2ª dose de reforço para pessoas de 18 a 39
anos; 3ª Dose de reforço para pessoas +40
que iniciaram o esquema vacinal com
Janssen.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi
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I Encontro do Empreendedor

de Engenheiro Coelho
"Uma das experiências mais marcantes que já vivi na

vereança", afirmou a vereadora Flávia Guimarães

"Foi um sucesso!", comentou a vereadora
Flávia Guimarães (PRTB), completando:

"Todos que participaram e contribuíram
com o seu seguimento ficaram satisfeitos".
Teve um delicioso "welcome cofee", com ma-
ravilhosos quitutes feitos pelos empreendedo-
res. O local todo foi preparado com peças
disponibilizadas pelas decoradoras da cidade,
e tudo o que foi usado veio de contribuições do
empreendedor local. Praticamente todos de-
ram algum brinde para sorteio, de maneira que
todos se beneficiaram com a participação de
cada seguimento.
Na programação, além do relato de dois em-
preendedores locais que super abrilhantaram
o evento, como o empresário Emílio Fávero da
Alfa Cítrus que compartilhou sua rica experi-
ência, receberam a super palestrante Sílvia
Barcik. Ela que é colunista do Estadão e res-
ponsável pela vinda dos primeiros veículos elé-
tricos ao Brasil; Sílvia deu ênfase no fortaleci-
mento do empreendedor e super incentivou a
inovação de forma sustentável.
"Como vereadora, me preocupo em criar
mais oportunidades para o município e

acredito que o fortalecendo do empreende-
dor cresce, o emprego aumenta e a cidade
como um todo é beneficiada", destacou a
Vereadora.
De acordo com Guimarães, o encontro foi o
primeiro de muitos. "Vamos nos unir numa rede
de apoio daqui pra frente, incentivando a todos
a apoiarmos mais o empreendedorismo local",
insistiu.
"Já estou vendo resultados do evento de
ontem, com empreendedores que entraram
hoje em contato, dizendo que foram procu-
rados depois do nosso encontro, com pesso-
as interessadas em seus seguimentos. Isso
é maravilhoso! Como disse nossa
palestrante: Sozinhos poderemos chegar
mais rápido, mas juntos, chegaremos mais
longe", finalizou Flávia.
A vereadora também disse que foi unindo for-
ças com os vereadores Jorge do Banco e Wa-
shington Lopes, ambos do Podemos, que teve
a oportunidade de tornar esse sonho em reali-
dade.
Texto: Assessoria da Vereadora Flávia Gui-
marães

Holanda está

comprando e fechando

3 mil fazendas por

regras do clima

O governo holandês planeja comprar e
fechar até 3.000 fazendas perto de

áreas ambientalmente sensíveis para cum-
prir as regras de preservação da natureza da
União Europeia (UE). A Holanda está ten-
tando reduzir sua poluição de nitrogênio e
seguirá em frente com compras compulsóri-
as se não houver fazendas suficientes que
aceitem a oferta voluntariamente.
Os agricultores receberão um acordo "bem

acima" do valor da fazenda, de acordo com
o plano do governo que visa o fechamento
de 2.000 a 3.000 fazendas ou outros gran-
des negócios poluidores. Versões anteriores
vazadas do plano colocam o valor em 120%
do valor da fazenda, mas esse número ainda
não foi confirmado pelos ministros.
"Não há oferta melhor chegando", disse
Christianne van der Wal, ministra apta para
essas questões, aos parlamentares na sexta-
feira. Ela disse que as compras compulsórias
seriam feitas com "dor no coração", se ne-
cessário.
Biodiversidade ameaçada

A Holanda precisa reduzir suas emissões para
cumprir as regras de conservação da UE e a
agricultura é responsável por quase metade
do nitrogênio emitido na orgulhosa nação agrí-
cola. A agência ambiental holandesa alertou
que as espécies nativas estão desaparecen-
do mais rapidamente na Holanda do que no
resto da Europa e que a biodiversidade está
ameaçada.
Mas o novo plano parece destinado a
reacender as tensões com os agricultores so-
bre a redução de nitrogênio. Agricultores ho-
landeses realizaram protestos em massa, quei-
maram fardos de feno, jogaram estrume em
rodovias e fizeram bloqueios em casas de
ministros nos últimos três anos. Em 2019, uma
decisão do Conselho de Estado holandês sig-
nificou que toda nova atividade que emite ni-
trogênio, incluindo agricultura e construção,
precisa de uma licença. Isso impediu a ex-
pansão de fazendas de laticínios, suínos e aves,
que são as principais fontes de nitrogênio da
amônia no esterco misturado à urina. Isso
pode ser prejudicial para a natureza quando
chega aos rios e ao mar.
No mês passado, um exército de milhares de
tratores tomou as estradas em protesto e cau-
sou o pior horário de pico da história holan-

desa, com mais de 1.100 quilômetros de con-
gestionamentos no pico. Os agricultores te-
mem que o plano de reduzir as emissões até
2030 lhes custe o sustento, opõem-se a qual-
quer compra compulsória e argumentam que
a agricultura é um alvo injusto, enquanto ou-
tros setores, como a aviação, não.
'Restrições sem perspectiva'

O grupo de lobby dos agricultores LTO
Nederland disse que a confiança no governo
"tem sido muito baixa por muito tempo".
Acusou o Governo de elaborar "restrições

sem perspectiva". Sjaak van der Tak, pre-
sidente da LTO, disse: "É claro que é posi-
tivo que um bom esquema de parada vo-
luntária esteja sendo prometido. Mas os
permanentes que são centrais para nós
terão muitas restrições adicionais impos-
tas". A Agractie, outra organização de agri-
cultores, disse que o esquema de fechamen-
to voluntário é bem-vindo, mas não deve ser
aplicado com a ameaça de compra compul-
sória.
Os ministros decidirão se fazendas suficien-
tes se apresentaram voluntariamente para fe-
char no outono. Eles dizem que o plano aju-
dará na recuperação da biodiversidade, a
construção poderá ser retomada e as fazen-
das sem as devidas licenças de nitrogênio
poderão ser legalizadas. Eles também estão
pensando em eventualmente taxar as emis-
sões de nitrogênio para encorajar práticas
mais sustentáveis, informou o site Dutch
News.
O gabinete holandês também quer elaborar
um plano de longo prazo para o futuro da
agricultura com agricultores, grupos
ambientalistas e governo local.
O esquema de aquisição voluntária foi "a
única maneira de finalmente criar opor-
tunidades para a construção de casas, a
construção de novas infraestruturas e de
projetos para tornar a Holanda mais sus-
tentável no menor tempo possível", disse
Ingrid Thijssen, presidente da VNO-NCW,
uma federação de empregadores na Holanda.
No mês passado, a Agência de Avaliação da
Holanda disse que outros esquemas de aqui-
sição nos últimos 25 anos não conseguiram
reduzir substancialmente o número de cabe-
ças de gado.
Fonte: Comprerural.com
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'Dia D' atende mais

de 150 homens durante

domingo passado

Mais de 150 homens passaram por algum
atendimento durante o 'Dia D' de com-

bate e prevenção ao câncer de próstata. A
ação aconteceu na sede da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, durante a manhã de domingo
(27) e faz parte das ações realizadas no 'No-

vembro Azul'.
O prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de
Miranda, esteve presente durante o evento e
falou com alguns homens que aguardavam o
atendimento. Ele também acompanhou de per-

to  a realização de alguns exames de
ultrassonografia.
Entre os atendimentos realizados, foram feitos
testes rápidos para HIV, Sífilis e Hepatite B e
C. Também foram realizadas 72 coletas para
exames de rotinas, como PSA, Glicemia,
Hemograma e Perfil Lipídico e 20 pacientes
realizaram exames de ultrassonografia de prós-
tata.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Esporte de Engenheiro

Coelho realiza passeio

ciclístico pela cidade

A Secretaria Municipal de Esporte e Lazer
de Engenheiro Coelho realiza mais uma

atividade esportiva para reunir a família, o pas-

seio ciclístico pela cidade, que acontece no
domingo, 11 de dezembro.
Esse ano, o passeio ciclístico terá a saída na
Praça Francisco Ribeiro de Souza Filho, no
Bairro Luiz de Fávero. A concentração aconte-
ce a partir das 7h30min, com saída prevista para

as 8h, percorrendo diversas ruas da cidade.
Quem participar do evento terá a oportunida-
de de concorrer a brindes, que serão distribuí-
dos para o ciclista mais novo, o ciclista mais
velho, a bicicleta mais enfeitada e para a famí-
lia ciclista, além de brindes que serão sortea-
dos aos participantes.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

2ª Feira de Saúde

Animal vacina animais de

estimação durante a

manhã do último domingo

A manhã de domingo, dia 27 foi de vaci
nação e orientação para donos de ani-

mais de estimação, durante a 2ª Feira de

Saúde Animal. Ao todo, 150 animais rece-
beram uma dose de vacina antirrábica. O
prefeito ,  doutor Zeedivaldo Alves de
Miranda, acompanhado do vice-prefeito,
Adézio Dias, passou pelo evento e falou com
os alunos e com a população que acompa-
nhava a feira.
A Feira de Saúde Animal é uma realiza-
ção dos alunos do curso de medicina veteri-
nária do Centro Universitário Adventista de
São Paulo (Unasp) - Campus Engenheiro
Coelho e teve o apoio da Secretaria Munici-
pal de Saúde e da Prefeitura Municipal de
Engenheiro Coelho.
Entre as atividades realizadas houve a expo-
sição de trabalho dos alunos, falando sobre

doenças e cuidados de animais; vacinação
antirrábica, realizada pela Secretaria de Saú-
de; distribuição de cartilhas sobre cuidado ani-
mal, além de sorteio de brindes e feira de ado-
ção. Durante a feira, dois gatos foram
adotados e os novos tutores receberam ori-
entações sobre o cuidado com os animais.
'MELHOR AMIGO'

O Projeto Melhor Amigo, da Secretaria
Municipal de Saúde de Engenheiro Coelho,
realiza a vacinação contra raiva animal de
cães e gatos todas as quartas-feiras, na sede
da Secretaria de Saúde. Desde o início do
ano, a secretaria de saúde trabalha com um
esquema vacinal contínuo para esses animais
e não apenas através de uma campanha de
vacinação.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Engenheiro Coelho
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SAJE vence Campeonato

Municipal de Futsal 2022

A Divisão Municipal de Esportes realizou
na noite de quarta-feira, dia 30, a final do

Campeonato Municipal de Futsal 2022 no Giná-
sio "1ª Dama Profª Jane Rosely A. Ferreira de
Melo".
A equipe do SAJE sagrou-se campeã. A dis-
puta foi contra o IBIS e o jogo terminou em 6x3.
Também receberam troféus o artilheiro do cam-
peonato Luciano Custódio, melhor goleiro Adriano

Martins e melhor técnico José Ricardo Storolli
(Costela). Todos do SAJE.
Antes do jogo da noite que decidiu o campeão do
campeonato, a equipe de futsal feminino
Gladiadoras/DECT disputou uma partida contra
a equipe de Engenheiro Coelho. Conchal venceu
por 7x3.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Conchal
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CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!

Engenheiro Coelho participa
de mais um amistoso de futebol

em Cosmópolis

As equipes do sub-13 e sub-11, da escolinha de futebol da
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer de Engenheiro

Coelho, participaram de um amistoso, realizado na manhã de
sábado (26) em Cosmópolis. Os jogos aconteceram no campo

do Laranjeiras, contra os times da Escolinha Du10.
Esse é o segundo amistoso realizado com a equipe da cidade.
Na primeira vez, as equipes sub-17 e sub-15 fizeram o amistoso.
Na primeira partida do dia, a equipe do sub-11 terminou com a

derrota do time de Engenheiro
Coelho, pelo placar de 4 a 3.
Na segunda partida, da equipe
do sub-13, Engenheiro Coelho
saiu com o empate.
Os alunos estiveram acompa-
nhados pelo superintendente
de esportes, Diogo Mansur,
pelo professor da escolinha,
Wagner Augusto Gomes e por
Ricardo Afonso, o Mabola.
Assessoria de Comunicação
da Prefeitura de Engenhei-
ro Coelho

Vereador Adevanil Moreira é
reeleito presidente da Câmara

Municipal de Estiva Gerbi

Aconteceu ontem (01) à noite sessão extraordiná
ria na Câmara de Vereadores de Estiva Gerbi para

eleger a próxima Mesa Diretora que irá administrar a
Casa de Leis nos próximos dois anos.
A eleição foi tranquila e o atual presidente, Adevanil
Moreira (SD), foi reeleito por 7 votos; apenas Dú del
Judice (PSD) e Eder Rocha (PTB) que não votaram
nele.
A Mesa ficou assim: Presidente Adevanil Moreira,
1ª Secretária Cláudia Zanco (MDB), 2º Secretário
Pastor Fábio (SD) e vice-presidente Fábio Augusto
(PSB).

"Fico feliz em saber que agradei meus colegas de
vereança, e quero agradecê-los pelo carinho. Ago-
ra é uma outra etapa do nosso trabalho e quero
continuar a fazer como sempre fiz, um trabalho
transparente dirigido aos interesses da nossa po-
pulação. Esses próximos dois anos serão difíceis,
porque a corrida eleitoral municipal começará
agora em fevereiro, e tudo leva a crer que será uma
das eleições mais competitivas e trabalhadas da
história. Eu e os vereadores estamos preparados
para tudo isso", disse Adevanil Moreira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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